

# Soldados

## Tren de Artillería

### Época Fernando VII

Soldados conductores de un enganche en cuartas de un tren de Artillería, con uniformes de verano y de invierno según reglamento de fecha 31 de mayo de 1828.

Chacó negro con flama encarnada, pompón y cinta blanca, con trofeos de Artillería y carrilleras de metal dorado. Casaca azul turquí y solapa con dos hileras de botones, faldones cortos, forros, vivos, vueltas y cuello azul celeste con la bombeta de metal blanco. En las vueltas portezuelas con cuatro botones. Dos charreteras de estambre encarnado. Bandolera blanca. Pantalones blancos de verano. Va montado sobre una mula guía del tronco delantero del tiro que arrastra de una fragua de campaña. En la ilustración pequeña con uniforme de invierno.

Llevan un sable modelo 1825 para tropa de caballería. Guarnición de latón, compuesta por tres gavilanes, aro, monterilla corrida y puño de madera forrado de piel y alambrado. La hoja curva y la vaina de acero con dos abrazaderas y sus correspondientes anillas.



Ilustración  
del Marqués de Zambrano



SABLE  
Tropa de Caballería,  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



Ilustración del  
Marqués de Zambrano. 1830